

Cauces de la historia en la Ribera del Ebro y sus gentes

El alabastro hizo crecer el nivel económico de Cintruénigo más que el cultural

Gregorio Calvo (Cintruénigo, Navarra, ...)

Jugábamos mucho al pañuelo, al marro, a navíos, nos jugábamos las canicas... En la escuela a veces veíamos hasta algún ratoncillo. El maestro se sentaba en una mesa alta desde la que veía todo. En mi época no había colegios no católicos. Mi padre era panadero, por lo que nunca hemos llegado a pasar hambre; siempre hemos tenido pan. Para hacer café, que no había, se tostaba y hervía la cebada. El alabastro fue como el oro en California, la gente ganaba mucho más dinero de lo normal. Económicamente se creció mucho, pero no en lo cultural.